

Selain Pekerjakan 95 Persen Putra Lokal, Kepemimpinan VDB di PT Malea Juga Telah Kucurkan CSR 8 Milyar

SULSEL INDONESIA SATU - TANATORAJA.JURNALIS.ID

Dec 30, 2022 - 07:54



TANA TORAJA - PT Malea Energy hingga saat ini di bawah pimpinan Viktor Datuan Batara telah mengucurkan bantuan Corporate Social Responsibility (CSR) sejumlah 8 Milyar lebih di Toraja, Jumat (30/12/2022).

Bantuan CSR itu dikucurkan baik ke Pemda Tana Toraja maupun ke Pemda

Toraja Utara, hingga bantuan ke bidang Pendidikan dan Keagamaan serta bantuan yang langsung ke masyarakat.

Hal itu disampaikan Viktor Datuan Batara, dalam konferensi persnya pada hari Kamis (29/12/2022) siang, di Depot 99 di hadapan puluhan insan media di Toraja bahwa selama dirinya menjadi pimpinan PT Malea Energy, sudah ada sekira 8 Milyar bantuan CSR yang di salurkan di Toraja sebagai perhatian kepada kemaslahatan masyarakat Toraja maupun mendukung pembangunan pemerintah daerah.

Dalam konferensi persnya itu, Viktor Datuan Batara, membeberkan sedikitnya 25 item bantuan CSR yang telah disalurkan oleh PT Malea Energy, dalam membantu masyarakat dan mendukung pembangunan pemerintah.

Selain bantuan CSR, kata Viktor Datuan Batara, PT Malea Energy juga selama kurang lebih 1 setengah tahun beroperasi telah memiliki karyawan sejumlah 600 orang yang mana 95 persen adalah putra putra lokal.

Dan untuk sekarang ini selaku pimpinan PT Malea Energy yang juga sebagai Ketua DPD II Partai Golkar Tana Toraja, Viktor Datuan Batara mengatakan jika pihak PT Malea lebih fokus ke Pendidikan, Kesehatan dan Keagamaan.

"Sekarang PT Malea memprioritaskan dan fokus ke pendidikan dengan bantuan beasiswa sampai alat praktek. Juga bantuan di bidang kesehatan seperti perangkat rawat inap Puskesmas dan keagamaan seperti bantuan ke masjid serta gereja", ketus Viktor Datuan Batara, yang akrab disapa VDB.

Terkait beasiswa beber VDB bahwa sekarang sudah ada Yayasan Kalla bagi siswa yang pintar tapi terkendala biaya. Bisa diusulkan untuk bantuan beasiswa.

Namun itu juga, VDB menitikkan pesan bahwa jika setiap ada permintaan yang sifatnya sangat urgen pihak PT Malea bersedia berusaha sedapat mungkin penuhi itu seperti bencana alam.

(Widian)